

# *Investigan nuevos casos de corrupción en hospital ecuatoriano*

---



Quito, 8 may (RHC) La Fiscalía General de Ecuador realizó nuevos allanamientos y detenciones como parte de las investigaciones por las compras con sobreprecio de insumos médicos para combatir la Covid-19 en el sistema público de salud del país suramericano.

"La Fiscalía General del Estado dirigió varios allanamientos en Guayaquil, la tarde y noche del miércoles, como parte de las investigaciones por un presunto delito de peculado en la compra de insumos hospitalarios con aparente sobreprecio, por parte del Hospital Docente de la Policía Nacional No.2", comunicó la entidad.

Por causa del delito, se detuvieron 12 personas que rindieron declaraciones ante la Fiscalía, entre ellas, el director administrativo del hospital y funcionarios del departamento de Compras Públicas. Estas últimas en medio de la pandemia ascendían aproximadamente a 700.000 dólares, resalta Telesur.

La ministra de Gobierno María Paula Romo declaró a la Fiscalía sobre la compra irregular durante las investigaciones en la ciudad de Guayaquil, las cuales también se realizan en otros centros hospitales del sistema público de la nación.

Una carta enviada por Romo a la fiscal Diana Salazar detalla que el Hospital de la Policía adquirió 400 fundas impermeables para cadáveres en 130 dólares cada una, además de 5.000 mascarillas N-95 a un costo de 10 dólares la unidad, por lo que pidió investigar si se cometió delito para delimitar responsabilidades.

La denuncia surge tras revelarse que el Hospital General Los Ceibos, ubicado también en Guayaquil, hizo compras a un precio 12 veces más alto que en el mercado. Este hecho es investigado por la Fiscalía, que detuvo y formuló cargos contra cuatro personas relacionadas al proceso de adjudicación.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/222115-investigan-nuevos-casos-de-corrupcion-en-hospital-ecuatoriano>



**Radio Habana Cuba**